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会 議 次 第 

 

１ 報告事項 

（１） 陶芸入門教室について 

（２） 第２３期公民館企画実行委員について 

２ 審議事項 

（１） 生活日本語教室野外研修について 

（２） 高齢者学級野外研修について 

（３） その他 

３ その他 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



会議内容 司会 服部委員 

 

和田：まず、公民館運営審議会についてですが、６月は開催されません

でしたので、特にご報告することはございません。 

 

１ 報告事項 

 

司会：では、陶芸入門教室についてお願いいたします。 

藤原：陶芸入門教室についてですが、講師の意向で講座の回数を２回減

らしました。定員は２４名とし、応募者多数の場合は、全日程参

加できる方を優先し、抽選にて受講者を決定いたします。 

定塚：講座に協力していただく陶芸サークルには、なるだけ早く講座の

日程を連絡した方がいいと思います。 

服部：応募人数が定員を下回った場合、追加募集をしたり、以前の講座

に参加した方に声をかけたりするのですか？ 

藤原：追加募集はしませんし、以前の講座に参加された方にもお声かけ

はいたしません。定員に達していなくても、そのままの人数で講

座は実施いたします。 

 

司会：第２３期公民館企画実行委員についてお願いします。 

和田：３０名の定員に対して３５名の立候補がございましたので、６月

１７日に立候補者調整会を行いました。話し合いの結果、各館５

名ずつの企画実行委員が決定いたしました。 

 

司会：その他、何かございますか？ 

和田：先日、利用者から野外調理場の排水溝が詰まって、水が溢れ出し

ているとの報告がありました。早速、調査をいたしましたところ、

木の根が大量に詰まっており、業者に依頼して清掃をいたしまし

た。業者によると、いずれまた大規模な清掃が必要になるだろう

とのことでした。 

 

 

２ 審議事項 

 

司会：生活日本語教室野外研修についてお願いいたします。 

和田：１０月に、生活日本語教室の野外研修を予定しております。しか

し、法改正にともない当初予定していた予算では不足分が出てし

まいます。その不足分を補うために、まだ内容が決定していない

他の講座をいくつか削って、予算を補てんしたいと考えておりま

すので、ご了承いただければと思います。 

森実：お聞きしたいのですが、生活日本語教室について、企画実行委員

の会議で話し合う意味があるのでしょうか？ 

   公民館における生活日本語教室の位置づけがわからないのです

が。 



吉田：生活日本語教室については、担当の企画実行委員もいませんし、

私も、どういう位置づけなのか疑問に思っていました。 

和田：生活日本語教室も、公民館事業の一つです。 

森実：私は、生活日本語教室の様な事業は、本来ならば、公民館ではな

く市がやる事業だと思っています。生活日本語教室の公民館事業

における位置づけ、成り立ち、どういう考えのもとでどういう

方々を対象にしたものなのかを整理して、ご説明いただきたいと

思います。 

和田：わかりました。調べておきます。では、今回の予算の補てんにつ

いてはご了承いただけますか？ 

一同：異議なし。 

 

司会：高齢者学級の野外研修についてお願いいたします。 

藤原：１０月２８日に予定しております高齢者学級の野外研修ですが、

「みんなで作る野外研修」ということで、受講者のみなさんに希

望を聞いたところ、国会議事堂を見学したいという意見が多くあ

りました。しかし、国会議事堂は、国会が開催される場合は見学

できない等の不確定要素が多いため、団体で行くには難しい面が

あります。他には、日本銀行本店、都庁などの希望がありました

ので、こちらといたしましては、そのどちらかに決定したいので

すが、みなさんのご意見はいかがでしょうか？ 

山本：国会議事堂や日本銀行、都庁というと、中学生の修学旅行のよう

なので、もっと文化的な施設がいいのではないでしょうか。 

和田：高齢者学級の野外研修の目的のひとつに、普段はなかなか家から

出ない高齢者の方が、仲間と外に出るチャンスをつくるというこ

とがあります。団体で訪問できる場所となると、ある程度限られ

てくるのは仕方がないことだと思います。 

吉田：日本銀行だけでは時間を持て余しませんか？ 

金田：あの周辺は、商業施設も色々あるので、希望者はそちらに行けば

いいと思います。 

吉田：では、日本銀行か都庁のどちらかがいいのではないでしょうか。 

 

和田：今回の会議で、第２２期の企画実行委員の会議は最後となります。 

    今回で退任される定塚さんと服部さん、今までありがとうござい

した。 

   尚、８月５日、緑分館において、第２３期企画実行委員の委嘱状

の授与を行いますので、よろしくお願いいたします。 

 

 

次回 平成２６年８月５日（火） 午前１０時から公民館緑分館、 

集会室ＡＢ 

 

 

                            以上 



• 


